

Einarbeiten ist angesagt

Burgbernheimer Ortsteilbeauftragte sind jetzt im Amt

BURGBERNHEIM (cs) – Nicht nur im Burgbernheimer Stadtrat gibt es neue Gesichter, auch in die Ortsbeiräte von Buchheim, Pfaffenhofen und Schwebheim müssen sich einige Neuzugänge einarbeiten. Bestätigt wurden als Ortsteilbeauftragter die Stadträte Friedrich Döppert in Buchheim und Manfred Schor in Schwebheim. In Pfaffenhofen konnte sich Ortssprecher Karlheinz Schmidt über seine Wiederwahl freuen.

Im Buchheimer Ortsbeirat sind künftig Gerhard Endres, Klaus Endreß und neu Hans Kiesel vertreten. Karlheinz Schmidt arbeitet künftig mit Kurt Münch und Wilfried Grünberg im Ortsbeirat Pfaffenhofen zusammen. In Schwebheim wurden die Ortsbeiräte Wer-

ner Endres und Walter Gundel in ihren Ämtern bestätigt, verstärkt wird das Gremium künftig durch Alexander Meyer.

Den ausgeschiedenen Ortsbeiräten Norbert Scheitacker (Buchheim), Wolfgang Nähr (Schwebheim) und Rudolf Krämer (Pfaffenhofen) sprach Bürgermeister Matthias Schwarz seinen Dank aus. Sie hatten sich in der zurückliegenden Legislaturperiode in ihren jeweiligen Heimatgemeinden im Ortsbeirat eingebracht. Seit 1984 engagierte sich der ausgeschiedene Ortsbeirat Günter Markert in Pfaffenhofen. Er hatte zusätzlich das Amt des Feuerwehrkommandanten von Mai 1990 bis April 2002 und dann wieder von Juni 2004 bis April 2008 innegehabt.